

Le Télégramme

Publié le 21 juin 2020 à 19h07

Formation Montessori pour les enseignantes de maternelle



Les enseignantes de Plougastel et Plouzané se sont formées à la méthode Montessori.

Lecture : 1 minute

Mercredi s'est achevée la première partie de la formation à la méthode Montessori divulguée aux enseignantes de maternelles des écoles Saint-Jean, de Plougastel, et Sainte-Thérèse, de Plouzané. Nathalie Délice, formatrice, leur a fait découvrir la méthode durant deux jours et leur a inculqué les bases de cette pédagogie axée sur la manipulation par les enfants. Cette démarche de formation collective s'inscrit dans une volonté d'enrichir les pratiques de classes pour favoriser l'autonomie des élèves et leur transmettre le plaisir d'apprendre. La suite de la formation se déroulera l'an prochain. Certaines enseignantes, déjà formées, ont à nouveau participé à la formation pour accompagner leurs collègues, leur apporter un regard plus expert et pouvoir améliorer encore leurs pratiques.